

J・COMの取材を受ける



ケーブルテレビのジェイコムから夏まつりの中で防災訓練をする意義について取材を受けました。裏面にも紹介しましたが「夏まつり」も取材されおり、この模様は9月に番組で紹介されます。

街路樹の雑草取りを実施



6月25日(火)朝8時から「北郷長寿会」の皆様が街路樹の雑草取りを行い第7町内会からも5名参加されました。長寿会の岡会長は日常的に町内を回りゴミや雑草を拾われており大変感謝申し上げます。

4丁目サロンを開催



7月の4丁目サロンは28日夏まつり終了後に白石ゴム(株)の2階で開催。8月は未開催で9月は14日開催の長寿を祝う会に合流し、10月はバス旅行の温泉で開催する予定でいます。



令和6年8月
発行人 綿谷 隆
編集人 田中 啓二

交通安全旗を新設



北郷小学校前の道路に交通安全啓発の旗を6本新設しました。6月に1年生が交通事故にあったための処置です。設置場所を快く提供頂いた皆様へ感謝申し上げます。

北郷小スクールガードに参加



6月18日(水)北郷小学校スクールガードを行い、PTAと町内会の連携で公園での放火?の跡や街路樹の花の盗掘を確認しました。

町内一斉清掃を実施



7月6日(土)午前9時より町内役員と有志の皆様で「ふれあい」に集合して町内清掃を実施しました。年間行事としてゴミステーションのチェックや道路のゴミ等を回収して町内の美化に務めています。

恒例のパークゴルフ大会を開催



去る6月14日(金)午前9時より北郷公園パークゴルフ場にて今年のパークゴルフ大会を開催しました。

朝から曇りの天気でしたが男女21名が参加して熱い戦いが繰り広げられ、男性は滝澤孝雄さん女性は大塚郁子さんが実力を発揮して優勝! ホールインワンも長谷川敏子さんら3人の方が達成し、終了後に表彰式を行い全員がそれぞれ賞品を受取り終了しました。

高齢者見守り講座に参加



7月10日(水)13時から北郷会館で「高齢者見守り活動講座」に第7町内会から7名が参加しました。地域の福祉課題に対応するべく65歳名簿研修も同時に行われました。

夏休みラジオ体操を実施



今年の夏休みラジオ体操は7月26日(金)~8月8日(木)まで産直スーパーの駐車場をお借りして行われました。雨で中止の日もありましたが子ども達も総数で75人程参加し最終日には参加賞をお渡ししました。

町内夜間パトロールを実施



今年も恒例の夜間防犯パトロールを産直駐車場に集合し、北郷3条と4条の町内を二手に分かれて8月7日(水)・9日(金)・17(土)の3日間行い、当初は4回の予定でしたが、雨天による順延で3回となるも各役員は防犯目的とゴミ拾いを行い環境保全も兼ねて実施しています。

ゴミ拾いをして感じる事は依然としてタバコのポイ捨てが断然多く「道路は灰皿ではない」と、愛煙家の皆様に訴えたいと思います

親 栄 第 7 町 内 会

夏まつり・防災訓練

7月28日(日)午前12時より白石ゴム㈱の駐車場をお借りして、恒例の「夏まつり・防災訓練」を実施しました。当日は朝から曇りの天候でしたが、開始時間過ぎには子供連れの皆さんが続々見えられ、昨年を上回る200人近い方々が参加されました。今年もかき氷・フライドポテト・から揚げ・焼きそば・ソフトドリンクなどの出店と、スイカ割り・ビンゴゲームで賞品を獲得した子ども達は大変喜んでいました。また防災訓練を兼ねて北郷消防署から消防車も参加して頂き、防災食の試食コーナーを設けるなど工夫を凝らした結果、多くの皆さんのご協力で盛会裏に終了しました。



取材中のJ: COMの池田さん